
Pièces 3 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 84367471

Prix 690 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Au  quatrième  étage  d'un  immeuble  de  la  fin  du  XIXème  sièCL,  charmant

appartement  lumineux  entièrement  sur  cour.  Ce  bien  est  composé  d'une  belle

pièce de vie traversante, d'une grande chambre avec dressing (possibilité de créer

une deuxième chambre), d'une cuisine indépendante, une salle d'eau ainsi que des

toilettes séparées. Calme et lumière pour ce beau 2 pièces au plan optimal dans un

quartier  bien desservi  proche de toutes commodités.  Une cave complète ce bien

honoraires à la charge du vendeur -  montant moyen de la quote-part  de charges

courantes 2,160 €/an - les informations sur les ...

Charming, bright apartment entirely overlooking a courtyard on the fourth floor of a

building  dating  from  the  end  of  the  19th  century.  Comprising  a  beautiful

dual-aspect living room, large bedroom with walk-in wardrobe (option of creating a

second bedroom), separate kitchen, shower room and separate toilet.  Peace and

quiet  and  light  for  this  magnificent  1-bed  apartment  with  an  optimal  layout  in  a

well-served area close to all amenities. Cellar also included. Agency fees payable by

vendor  -  montant  moyen de la  quote-part  de charges courantes  2,160 €/yearly  -

les informations sur les risques ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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